



HSH | 19.10.2021 | Nr. 287/21

Ole-Christopher Plambeck: Richtiger Zeitpunkt für Verkauf des Restportfolios

Ole-Christopher Plambeck, finanzpolitischer Sprecher der CDU- Landtagsfraktion, äußerte sich heute zur von der Landesregierung vorgestellten Entscheidung, für die hsh portfoliomanagement AöR ein Markttesting durchzuführen und so einen schnelleren Abbau der Schiffskredite aufgrund der guten Lage zu ermöglichen:

„Ein gebündelter Verkauf des Restengagements der hsh portfoliomanagement AöR ergibt durchaus Sinn und unterstützen wir. Denn die Marktsituation ist aktuell dafür prädestiniert und Jamaika steht für den Schutz des Landeshaushaltes vor etwaigen weiteren zukünftigen Risiken. Jetzt ist der richtige Moment, auf Finanzinvestoren zuzugehen.“